



Fitch México ratifica calidad crediticia de Tijuana

La agencia evaluadora también ratificó la calificación de "AAA(mex)vra" de dos financiamientos bancarios contratados con Banobras, con un saldo de mil 797.3 millones de pesos, y con Banorte, con un saldo de 707.7 millones de pesos

Monterrey, (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Tijuana, Baja California de "AA-(mex)" y la perspectiva crediticia permanece estable.

La agencia evaluadora también ratificó la calificación de "AAA(mex)vra" de dos financiamientos bancarios contratados con Banobras, con un saldo de mil 797.3 millones de pesos, y con Banorte, con un saldo de 707.7 millones de pesos.

Indicó que dentro de los principales aspectos que fundamentan la calidad crediticia del municipio destaca su sólida y dinámica estructura de ingresos propios sustentada en impuestos y derechos.

Asimismo, continuó, a pesar de su elevado nivel de endeudamiento, su servicio es manejable dado el perfil de vencimiento de largo plazo y condiciones favorables de los créditos.

Adicionalmente, Tijuana cuenta con indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional así como una buena capacidad administrativa, presentando adecuados sistemas de control, información y planeación, expresó.

Por su parte, advirtió, los factores que limitan la calificación de la entidad son: su elevado nivel de endeudamiento de largo plazo, sus importantes necesidades de inversión, así como su abultada estructura del gasto operacional.

Refirió que un incremento importante en el nivel de endeudamiento de largo plazo, el uso indisciplinado de créditos de corto plazo y un aumento del pasivo circulante que ejerza presión en la liquidez del municipio son factores que podrían tener un efecto negativo en el nivel de calificación.

Por otra parte, apuntó, un fortalecimiento en la recaudación local que se traduzca en mejores márgenes financieros, en una mejor posición de liquidez y el adecuado control del gasto corriente, son factores que pueden influir positivamente en la calidad crediticia del municipio.